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A C T A         Nº   03                                   EJERCICIO 2020-2021 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los ocho días del mes de julio del año dos mil veinte, sien-

do la hora dieciocho, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Inte-

rior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscordio, Sr. 

Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Fran-

klin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Sr. Sergio Ga-

bito, Sra. Libertad Dearmas, Sr. Freddy Diano, Sr. Lides Bevegni y Sr. Julio García Bedat. 

No asiste, con aviso: Sr. Héctor Coronel, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Heber Scirgalea, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

MINUTO DE SILENCIO 
En atención al fallecimiento del Sr. Osvaldo Fassani, quien fuera Gerente de la Liga de Fútbol de Dolores y 

reiterado delegado en los Congresos de la Organización, el Consejo realiza un minuto de silencio en homenaje a 

su memoria. 

El Prof. Cheppi y el Cr. Segura destacan facetas de la personalidad del Sr. Fassani, que era apreciado por ser 

una excelente persona y un trabajador permanente por la Organización y su localidad.   

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueban, por unanimidad, las actas 1 y 2, del 01.07.20 y 04.07.20 respectivamente. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
092 – Liga Las Piedras refiere a sanción del Sector. Se toma conocimiento. 

093 – Sr. Antonio Laudicio remite nota sobre reunión con SENADE. Se agrega al expediente. 

094 – SENADE remite comunicado sobre plazo de presentación de propuestas para COMPRODE. Se emitirá 

Circular para que las afiliadas lo tengan presente. 

095 – Liga Agraciada comunica autoridades. Se toma conocimiento 

096 – AUF remite comunicado de CONMEBOL sobre cursos disponibles en Educación Evolución. Téngase pre-

sente. Se sugiere que las distintas Comisiones valoren la propuesta. 

097 – Sector Interior Soriano comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

098 – Liga Dolores comunica nueva Secretaria Rentada. Se toma conocimiento. 

 

PROTOCOLO DE REINICIO 
Luego de la sesión del Ejecutivo, y el próximo viernes a la hora 18, están previstas reuniones de difusión del 

Protocolo, a través de la plataforma Zoom. Esta actividad corresponde a la Fase 0 del mismo. 

 

INFORME DE COMISIONES 
NEXO AUF JUVENILES Y FEMENINO 

El Sr. Gabito y la Sra. Fernández informan que:  

“El día 7 de julio, en sede de AUF, mantuvimos reunión con Valentina Prego, presidenta del Fútbol  Femenino de 

AUF, Director de Desarrollo de AUF Gustavo Bañales ,  Mariana Fernández y Sergio Gabito por la Organización 

de Fútbol del Interior, se trató cómo único tema la Liga Desarrollo Fútbol Femenino de las categorías sub 14 y 

sub 16. Se confirmó que el dinero presupuestado para la disputa de cada una de los torneos es de U$S 60.000 

(dólares americanos sesenta mil) que son para financiar gastos de traslados, seguridad, y de árbitros de los 

torneos que organicen AUF y OFI, y la fase final, la que se resolverá en próximas reuniones el lugar donde se 

van a jugar, se abonará gastos de alojamiento y alimentación. Se reiteró que la forma de disputa debe 

contemplar que cada participante dispute un mínimo de tres encuentros. Se continuará trabajando sobre estos 

temas el próximo martes 14 de Julio en oficinas de AUF. Creemos conveniente que comisión de calendario fije 

fechas en el que se puedan disputar los torneos de categorías absoluta,  sub 14 y sub 16.” 

La Sra. Fernández amplía que la Comisión de Femenino AUF se reunió con el Ejecutivo de AUF.  
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Informa que la Selección Sub 20 Femenina empieza a prepararse a partir del lunes. Se reclamó por los pasajes 

de las jugadoras de OFI.  

Dice que está prevista una reunión con Gol al Futuro para buscar soluciones para esas chicas en cuanto al 

estudio. 

Dice que, en la reunión, también se hablaron de los fondos Covid 19. Se mencionó que vienen fondos para la 

Organización sobre todo para formativas. 

El Prof. Cheppi dice que, a ese respecto, en el día de mañana está prevista una reunión presencial en AUF. 

El Cnel. Irigoyen explica que la Comisión de Calendario, aludida en el informe, siempre otorgó a la Comisión de 

Femenino la posibilidad de que fijen las fechas que estimen convenientes. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Gabito solicita, en nombre del Consejo Técnico, autorización de un gasto, correspondiente al costo de 

envío de un material recibido (libros) desde España. Se autoriza. 

Refiere asimismo a un proyecto de convenio con AUDEF y FEDAFUIN que hicieron llegar desde AUDEF. Se 

repartió un informe jurídico para que se trabaje el tema. 

Se plantea sobre la viabilidad de transformarse en Instituto de Formación. Dice que hay un informe de la Dra. 

Valiente sobre sociedades anónimas simplificadas (SAS) que podrían ser una solución a alguno de los problemas 

que se están planteando. 

 

FIDEICOMISO 

Se pone a consideración el informe de la Comisión Técnica: 

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Proyectos llamado 2019 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en el mes de junio y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la 

Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos en el mismo período. 

1- Club Nacional de Foot Ball, de la ciudad de Nueva Palmira en el Departamento de Colonia.  Mejoras en 

Vestuarios, Salón y Parrillero de su campo de juego. El Proyecto consta de 2 etapas aprobadas. La etapa 1 por 

un monto de $ 210.450 se encuentra con un avance superior al 90%. Se sugiere aprobar un monto del 70% 

restante y realizar el giro de $153.933 para completar ese monto. Aclaración, ya recibieron $ 56.517, que es un 

poco menos del 30%. 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe sobre proyectos, que se están ejecutando; que fueron aprobados por la Comisión Técnica y la Comisión 

de Asuntos Económicos pidió una revisión o que no habían sido aprobados por la Comisión Técnica por estar a la 

espera de documentación. 

1- Club Nacional de Foot Ball de la Ciudad de Nueva Palmira en el departamento de Colonia. Obras de Mejoras 

en Vestuarios, Salón y Parrillero. En su momento (26 de Noviembre 2019) la Comisión de Asuntos económicos, 

recomendó para la aprobación por parte del Ejecutivo una parte de la obra que comprendía solamente la zona de 

vestuarios y por un monto de $210.450 . Posteriormente el Club Nacional hizo llegar nota con aclaraciones que 

motivaron la recomendación por parte de la Comisión de Asuntos Económicos y aprobación por parte del 

Ejecutivo del total de las obras, cuyos presupuestos sumados no superaban los $400.000. La intención es dejar 

esa aprobación reflejada en actas porque es requisito para el Fiduciario y para poder firmar el acuerdo por esa 

segunda parte de obras. 

2- Cerro Oriental Fútbol Club, de la ciudad de Carmelo en el Departamento de Colonia. Proyecto para 

construcción de 2 vestuarios. Se mantuvo comunicación con el Presidente de la institución y se recibió nota del 

club y de la Arquitecta responsable, con nuevos detalles de las etapas de la obra. Se recomienda la aprobación 

del monto de $400.000 para la primera etapa de construcción de platea de hormigón armado y desagües 

sanitarios. 
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3- Club Nacional de Fútbol de Trinidad, de la ciudad de Trinidad en el Departamento de Flores. Construcción 

de Tejido Olímpico. Se recibió nota del Club aceptando las condiciones del monto a recibir y asegurando la 

continuidad en los trabajos para concretar la finalización de las obras. Se recomienda la aprobación del monto 

de $400.000 para dicho proyecto. 

 

Informe giros de adelantos realizados: 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas. 

Fecha: 01 Julio 2020: Club Larrañaga (Cardona) adelanto 30% ($105.000);  

Fecha: 07 Julio 2020: Club Nacional (Tala) adelanto 30% ($120.000) 

 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

VARIOS 
CANASTAS 

El Prof. Cheppi dice que recibió llamado del Presidente de la Confederación del Sur preocupado porque las ca-

nastas prometidas no han llegado. 

Queda claro que se tratan de las que se iba a hacer cargo el MIDES (distribución). 

El Sr. Sosa intentará averiguar el porqué de la demora. 

 

PROTOCOLO 

El Prof. Cheppi dice que recibió un llamado del Dr. Pinazzo. Le aclaró que enviará nota explicando que no hay 

ningún resentimiento por cómo se dilucidó el tema. También la voluntad de seguir trabajando por el fútbol del 

interior. 

Queda claro que es necesario avanzar en un protocolo para que se pueda jugar con público. 

El Prof. Cheppi dice que mantuvo una conversación con el Dr. Bauzá, en la que trasmitió el pensamiento del Eje-

cutivo sobre el proceso de aprobación del protocolo, en el que no fue tenido en cuenta el presentado por OFI. 

Habrá una reunión presencial el próximo jueves. 

 

COPA DE SELECCIONES 

El Prof. Cheppi dice que se debería pensar en presentar una ponencia al Congreso. Sería en dos partes. Por un 

lado, no jugar por el año 2021. Por otro lado, como consecuencia del punto anterior, extender el contrato con 

Tenfield por un año más.  

Cree que se debería pensar que hacer con Sub 17, ya que no jugarlo se tiene como principal contra que se pierde 

una generación. 

El Agrim. Tiscordio solicita uno días para pensarlo. Dice que las Ligas que dijeron no jugar deberían rever su 

decisión (sobre todo si viene dinero de ayuda). 

El Cnel. Irigoyen dice que la Comisión de Calendario puede ir pensando en una ponencia y después resolver. 

La Sra. Fernández dice que, estando en los fines de la Organización el desarrollo del fútbol, considera que no se 

deben bajar torneos. Cree que es una de las funciones principales del Ejecutivo. 

El Sr. Gabito dice que, cada vez que alguien dice que no juega, hay que ir hacia la afiliada para ver razones y si 

se pueden solucionar inconvenientes. 

 

Siendo la hora 19:50 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 08 de julio de 2020 hora 18:30. (A través de ZOOM). 

  


